

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 岡戸 利直
■幹事 鈴木 宏司

半田南ロータリークラブ 例会/毎週火曜日 半田商工会議所 ■創立:1980.2.12
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546 ■認証:1980.2.25



- 司 会 S. A. A 河合 英樹君
- ソングリーダー 河合 英樹君
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- 今月の歌 「雪」
- ピアノ 中田美由紀さん

会長挨拶

会 長 岡戸 利直君

皆さん、2月23日(日)の夕食は何を食べられましたか。阿久比町内に昔の米蔵を再利用した隠れ家的イタリアンレストランがあります。多くは若いカップルでしたが、我が家は幼児の孫2人を連れてスパゲティー・ディナーを楽しんできました。



109年前の2月23日は、ロータリークラブの創始者であるポール・ハリスが仲間3人と話し合い、仕事上の結びつきを通して友好関係を築き、仲間を増やそうという趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーというのは、会合を各自の事務所を持ち回りで順番に開くことから名づけられたものです。ここから1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。

RI理事会は、1957年に毎年2月を「世界理解月間」と定め、特に創立記念の2月23日を「世界理解と平和の日」としました。そして1992年規定審議会は、2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和の週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しました。

今年度、私たち2760地区も日本の他地区と歩調を合わせ、最大重要事項の「End Polio Now(ポリオ撲滅)」の広告を2月23日に向けて新聞等で一斉に掲載しました。当南尾張分区におきましても2月22日(土)中日新聞知多版に、20日開催された7クラブ会長・幹事会におけるポリオ撲滅推進の取り組みが報道されました。世界からポリオ撲滅まであと少しのところきています。皆さんのご協力をお願いします。

ポール・ハリスが仲間3人と会合を開いたその日、会合の前に、その仲間の1人石炭商のシルベスターと食事をしながら、クラブの構想について話し合いをした。その時の食事は、スパゲティー・ディナーを食べたと

「The National Rotarian」の記事に載っています。皆さんもスパゲティー・ディナーを食べながらロータリーについて話し合ってみてはいかがでしょうか。

- 例会変更(サイン受付あり) 副幹事 榊原 英君
- 3月7日(金) 常滑RC 例会変更
- 3月13日(木) 半田RC 例会変更
- 東知多RC 例会変更
- 3月20日(木) 東知多RC 例会変更
- 3月24日(月) 知多RC 例会変更
- 3月28日(金) 常滑RC 例会変更

委員会報告

●出席委員会

第1630回例会 2月25日(火) 天気(晴)
本日の例会は28名の出席にて、出席率は71.79%です。なお、前々回は10名のメークアップにて92.31%に訂正します。

●Smiling Box

- 小栗 雅彦君 IMでの撮影、ご協力ありがとうございました。
- 都築 延男君 今日の朝、胃カメラ健診して来ました。食道ガンではと心配していましたが、異常なしとの判定でした。ひとまず安心しました。
- 永田 明世君 東海ラジオ「飛び込みマイク」に当社出演。さっそく、多くの連絡がありました。
- 新美 茂君 IM、ご苦労さまでした。久しぶりのホームクラブです。
- 石川 勝彦君 ソチオリンピック終了。個人的には、モーグル女子の上村愛子、スキージャンプの高梨沙羅に金メダルをあげたい。よく頑張った!
- 岡戸 利直君 IMでは完璧な設営と運営を行なって頂き、中井委員長はじめ全ての皆さんに心から御礼と感謝を申し上げます。
- 杉浦 豊幸君 本日の卓話担当です。森谷ワカさんの素敵な歌声とピアノをお楽しみ下さい。
- 早退します。 近藤 敏通君

合計8名 15,000円

森谷ワカ 弾き語りコンサート



【プロフィール】

◆愛知県安城市出身。4歳よりピアノを始める。愛知県立芸術大学声楽科に進学。卒業後ジャズに目覚め ジャズボーカリスト植田ひとみ氏に師事。安城ニューカントリージャズオーケストラのボーカルとして活動を開始する。その後ピアノを弾きながら歌う独自のスタイルで活動を開始。ジャズからコンテンポラリーまでジャンルは幅広く、その活動は「スイングジャーナル」「Jazz Life」「JAZZ JAPAN」「中日新聞」等に掲載される。また中京テレビ「ゲンキのトビラ」Radio-i「Ri-jazz」NHK 第一「ゴジらじ」はじめ複数のラジオ番組に出演。2010年12月 1st Album「Love; needing to be loved」2013年 2nd Album「Too shy to say」発売。

現在、ジャズフェスティバルや東海地方のライブハウス等で活躍中。また音楽療法やボランティア活動、専門学校講師、音楽スタジオでのボーカル・ピアノ講師にも意欲的に取り組んでいる。



次回の例会

第1632回例会

3月11日(火) 於 半田商工会議所